

Adquirirá deuda por 20 años

» Esta determinación se hará efectiva para apoyo a infraestructura educativa

Mónica Gordillo

RECURSOS

El gobernador del estado, Francisco Domínguez, informó que el gobierno estatal adquirirá una deuda por 20 años para potenciar los recursos de infraestructura educativa y beneficiar con más de mil millones de pesos a instituciones de nivel básico, medio superior y superior.

El mandatario estatal dijo que ya cuenta con la autorización por parte de la LVIII Legislatura local y, explicó que el gobierno que encabeza solo podrá hacer uso de esta bolsa económica del 2016 al 2018; sin embargo, las siguientes administraciones podrán emplear el resto de los recursos para el mismo fin.

“Es la potenciación de los recursos de infraestructura educativa para los siguientes 20 años. En unos días voy a invitarlos a decir qué monto y qué escuelas van a ser las beneficiadas con alrededor de mil millones. Se califica como deuda, por eso hemos pedido autorización

al Congreso del estado, la cual ya nos entregaron”, apuntó.

El pasado 29 de octubre, los 25 diputados de la LVIII Legislatura local aprobaron el decreto por el cual se autorizó al Poder Ejecutivo suscribir un convenio de potenciación de recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM).

El diputado presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto, Eric Salas González, señaló que la finalidad es incrementar el monto de este fondo, que en años anteriores ha sido equivalente a 116 millones de pesos con la finalidad de mejorar la calidad de las instituciones educativas.

“Estos acuerdos como el que hoy se tuvo, ayudarán a mejorar la calidad de las instalaciones donde se les imparte educación a nuestros niños, dirigiendo recursos para el mantenimiento y mejora de las condiciones estructurales de las escuelas en todo nuestro estado”, dijo el diputado local.

Después de que la Cámara de Diputados instalara la sesión permanente para el análisis del Presupuesto de Egresos del 2016, el mandatario dijo que no dejó



Domínguez Servién dijo que estas medidas se califican como deuda, por eso se ha pedido la autorización al Congreso del estado. /foto: Fernanda Ortiz

» **El pasado 29 de octubre, los 25 diputados de la LVIII Legislatura local aprobaron el decreto por el cual se autorizó al Poder Ejecutivo suscribir un convenio de potenciación de recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM).**

de ser ambicioso en el monto del presupuesto que solicitó para el estado, aunque se pronostica que el siguiente año sea ‘apretado’.

Así mismo, indicó que el gobierno estatal tiene la voluntad de apoyar a los 18 ayuntamientos a cubrir sus gastos de cierre de año, siempre y cuando se comprometan a no hacer la misma petición en 2016.

“Yo estoy satisfecho con lo que hemos puesto, sin dejar de decir que lo que nos autoricen el viernes o el día 15, vamos a seguir trabajando por ello. La Ley de Ingresos y lo que tienen hoy los diputados, está sumamente recortado será un 2106 muy presionado, pero no por eso dejé de ser ambicioso en este

presupuesto”, añadió.

Por otra parte, Francisco Domínguez Servién, aseguró que por las liquidaciones que no fueron cubiertas por la pasada administración; entre ellas las de funcionarios de primer nivel, el déficit operativo por el cual el estado podría bajar en la calificación crediticia del estado como lo advirtió Standard & Poors incrementó de 650 a 900 millones de pesos.

En entrevista, confirmó que entre estas liquidaciones se encuentra la del exsecretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez y, aseveró que en los próximos días dará a conocer las medidas correctivas que aplicará el Poder Ejecutivo para que no se corra el riesgo de que para 2016 el gobierno estatal no cuente con recursos propios para programas sociales y de infraestructura.

“Hay que sumarle las liquidaciones que tendremos que hacer que no estaban fondeadas y se va a aumentar. Mi responsabilidad es hacer lo que estamos haciendo, una reingeniería financiera en favor de los queretanos adelgazando la democracia, ‘adelgazando’ el gasto corriente, fijándonos en nuestros ingresos, yo estoy enfocado a que no se repita esto”, dijo.